

50 años | 9 de diciembre de 1974

General Gustavo Leigh destaca importancia de la segunda región

En visita oficial de cuatro días a la Segunda Región llegó ayer pilotando un avión bimotor Beachcraft A 99 el miembro de la junta de gobierno y comandante jefe de la Fuerza Aérea de Chile general Gustavo Leigh, acompañado de su esposa y su edecán aéreo. También dijo que no conoce a San Pedro Atacama, por lo que tendrá la oportunidad de conversar con el padre Gustavo Le Paige quien lo invitó a visitar el Museo Arqueológico.